

Date: 26 July 2023	التاريخ: 26 يوليو 2023م
Announcement in respect of the merger of HSBC Bank Oman SAOG (“HSBC Oman”) with Sohar International Bank SAOG (“Sohar International”) by way of incorporation (the “Merger”)	إعلان بشأن اندماج بنك إتش إس بي سي عمان ش.م.ع.ع. (“بنك إتش إس بي سي عمان”) مع بنك صحار الدولي ش.م.ع.ع. (“بنك صحار الدولي”) عن طريق الضم (“الاندماج”)
Further to the disclosures published on 20 June 2023, 22 June 2023 and 25 June 2023, HSBC Oman would like to announce that in accordance with Article 37 of the Commercial Companies Law (Royal Decree No. 18/2019) 30 days have lapsed since HSBC Oman notified its creditors regarding the Merger and the Commercial Registrar at the Ministry of Commerce, Industry and Investment Promotion has provided written confirmation that no creditor objections have been raised before it.	إحافا بالإفصاحين المنشورين بتاريخ 20 يونيو 2023 و22 يونيو 2023 و25 يونيو 2023، يود بنك اتش اس بي سي عمان أن يُعلن أنه ووفقا للمادة (37) من قانون الشركات التجارية (الصادر بالمرسوم السلطاني رقم 2019/18) فقد انتهت مدة ثلاثين يوما من تاريخ إخطار بنك اتش اس بي سي عمان دائنيه بخصوص الاندماج أمام تأكيد مسجل الشركات بوزارة التجارة والصناعة وترويج الاستثمار أنه لم تقدم أي اعتراضات من الدائنين على ذلك لديه.
The record date (i) for the purpose of identifying HSBC Oman’s shareholders who will be entitled to elect to receive the cash option as consideration for the Merger, and (ii) for the permanent suspension of trading in the shares of HSBC Oman on the Muscat Stock Exchange, is 3rd August 2023 (the “Record Date”).	تاريخ اكتساب الحق (1) لأجل تحديد مساهمي بنك اتش اس بي سي عمان الذين يحق لهم استلام خيار النقد مقابل الاندماج، (2) ولأجل إيقاف تداول أسهم بنك اتش اس بي سي عمان في بورصة مسقط، هو 3 أغسطس 2023 (“تاريخ التسجيل”).
HSBC Oman hereby requests that all those who hold shares in HSBC Oman as at the Record Date and who would like to elect to receive cash consideration should complete the Cash Option Election Form appended to this disclosure:	بموجب هذا الإعلان يطلب أتش أس بي سي عمان من جميع المساهمين الذين يحتفظون بأسهم في أتش أس بي سي عمان كما هو في تاريخ التسجيل والذين يرغبون في إختيار إستلام المقابل النقدي إكمال إستمارة إختيار الخيار النقدي الملحق بهذا الإعلان.
1. Cash Option:	1. الإختيار النقدي

<p>HSBC Oman shareholders have the option to elect to receive cash, at OMR 0.177 (One Hundred and Seventy Seven Baisas) per HSBC Oman share held by them (the “Cash Consideration”), provided that the cash option may be exercised only for all HSBC Oman shares held by a shareholder and not for any part thereof. The maximum Cash Consideration payable by Sohar International to HSBC Oman shareholders exercising the Cash Option shall not exceed 70 per cent. of the total consideration payable by Sohar International to HSBC Oman shareholders, being OMR 248,141,600 (Riyals Omani Two Hundred and Forty Eight Million One Hundred and Forty One Thousand and Six Hundred) (the “Maximum Cash Component”). If the number of shareholders seeking to exercise the Cash Option (the “Cash Option Shareholders”) would result in the Cash Consideration exceeding the Maximum Cash Component, then</p>	<p>يتمتع مساهمي أتش أس بي سي عمان بخيار الإختيار النقدي لإستلام النقد مقابل أسهمهم بواقع 0,177 ريال عماني (مائة وسبعة وسبعين بيسة) لكل سهم من الأسهم التي يحتفظون بها في أتش أس بي سي عمان (“المقبل النقدي”), شريطة أن يُمارس الخيار النقدي فقط على جميع أسهم أتش أس بي سي عمان التي يحتفظ بها المساهم المعني وليس على جزء فقط من تلك الأسهم يجب ألا يتجاوز الحد الأقصى للمقابل النقدي المستحق الدفع من قبل صحار الدولي لمساهمي أتش أس بي سي عمان الممارسين للخيار النقدي ما نسبته 70% من إجمالي المقابل المستحق الدفع من قبل صحار الدولي لمساهمي أتش أس بي سي عمان والبالغ قدره 248,141,600 ر.ع (مئتان وثمانية وأربعين مليون ومئة وواحد وأربعين ألف وستمائة ريال) (“الحد الأقصى للمقابل النقدي”). إذا كان عدد المساهمين الراغبين في ممارسة الخيار النقدي (“مساهمو الخيار النقدي”) سوف يفضي لتجاوز المقابل النقدي لمكون النقدي الأقصى، عندئذ:</p>
<p>(i) the Maximum Cash Component would be allocated to each Cash Option Shareholder on a pro-rata basis in accordance with the proportion (represented as a percentage) that the HSBC Oman shares held by such Cash Option Shareholder represented relative to the total number of HSBC Oman shares held by all Cash Option Shareholders;</p>	<p>(1) سيتم تخصيص مكون النقد الأقصى لكل مساهم خيار نقدي عل أساس التناسب وفقاً للنسبة (المُعبر عنها كنسبة مئوية) من أسهم أتش أس بي سي عمان التي يحتفظ بها مساهم الخيار النقدي المعني المُعبر عنها بالنسبة لإجمالي أسهم أتش أس بي سي عمان المحتفظ بها من قبل جميع مساهمي الخيار النقدي.</p>

<p>(ii) the remaining consideration payable to such Cash Option Shareholders would be in the form of new issued shares in Sohar International in consideration for the remainder of their shares in HSBC Oman in the ratio of 1.467 Sohar International shares per HSBC Oman share (rounded down to the nearest share).</p>	<p>(2) سيكون متبقي المقابل المستحق الدفع لمساهمي الخيار النقدي المعنيين في شكل أسهم جديدة مصدرة في صحار الدولي كمقابل للمتبقي من أسهمهم في أتش أس بي سي عمان بمعدل 1,467 من أسهم صحار الدولي لكل سهم من أسهم أتش أس بي سي عمان (مع تقريب الرقم بالنزول إلى أقرب سهم).</p>
<p>Shareholders electing to receive the Cash Consideration must complete and return the Cash Option Election Form to Ubhar Capital SAOC between 8.00 am 6 August 2023 and 2.00 pm on 10 August 2023 (further details contained in the Cash Option Election Form).</p>	<p>يجب على المساهمين الذين يختارون إستلام المقابل النقدي إكمال إستمارة إختيار الخيار النقدي وإعادتها إلى أوبار كابيتال ش.م.ع.م في الفترة ما بين الساعة 8:00 صباحاً بتاريخ 6/أغسطس/2023م والساعة 2:00 ظهراً بتاريخ 10/أغسطس/2023م (مزيداً من البيانات مضمنة في إستمارة إختيار الخيار النقدي).</p>
<p>2. Share Consideration:</p>	<p>2. مقابل السهم</p>
<p>Shareholders that do not want or are not eligible to elect to receive Cash Consideration, or do not return a properly completed Cash Option Election Form within the prescribed time (above), for whatever reason, would by default be issued Sohar International shares for all of their HSBC Oman shares in the ratio of 1.467 Sohar International shares per HSBC Oman share (rounded down to the nearest share).</p>	<p>المساهمون الذين لا يرغبون في ممارسة خيار إستلام المقابل النقدي أو غير المؤهلين أو الذين يعجزون عن تقديم إستمارة إختيار الخيار النقدي المكتملة كما ينبغي خلال الفترة الزمنية الموضحة (أعلاه) لأي سبب من الأسباب، سوف تصدر لهم نتيجة ذلك العجز أسهم في صحار الدولي مقابل جميع أسهمهم في أتش أس بي سي عمان بمعدل 1,467 من أسهم صحار الدولي لكل سهم في أتش أس بي سي عمان (مع تقريب الرقم بالنزول إلى أقرب سهم).</p>
<p>A link to the Cash Option Election Form will also be circulated electronically by Ubhar Capital SAOC in cooperation with the Muscat Clearing and Depository SAOC (the</p>	<p>سيتم تعميم رابط إلكتروني من قبل أوبار كابيتال ش.م.ع.م للوصول إلى إستمارة إختيار الخيار النقدي بالتعاون مع شركة مسقط للمقاصة والإيداع ش.م.ع.م (شركة مسقط</p>

MCD) to HSBC Oman shareholders vis SMS on the registered contact numbers held for each shareholder with the MCD on the Record Date .	للمقاصة والإيداع) لمساهمي أتش أس بي سي عمان عبر رسائل قصيرة على أرقام الاتصالات المسجلة المحفوظ بها لكل مساهم لدى شركة مسقط للمقاصة والإيداع كما هو في تاريخ التسجيل .
HSBC Oman shareholders are encouraged to refer to the Explanatory Note previous circulated to them in respect of the Merger on 31 st March 2023 for further information	للمزيد من المعلومات، يرجى من مساهمي أتش أس بي سي عمان الرجوع إلى المذكرة التوضيحية المؤرخة في 31/مارس/2023م التي تم تعميمها في وقت سابق عليهم فيما يتعلق بالاندماج.
Further announcements on any material developments will be made as required.	سيتم الإعلان عن أي تطورات جوهرية أخرى حسب الحاجة.
	
Hussain Mohsin Al Lawati	حسين بن محسن اللواتي
General Counsel	المستشار العام

HSBC Bank Oman SAOG's merger with Sohar International Bank SAOG



CASH OPTION ELECTION FORM

إستمارة الإختيار الخيار النقدي

Proposed merger between HSBC Bank Oman SAOG and Sohar International Bank SAOG

الدمج المقترح بين بنك أتش أس بي سي عمان ش.م.ع.ع وبنك صحار الدولي ش.م.ع.ع

HSBC Bank Oman SAOG (“**HSBC Oman**”) and Sohar International Bank SAOG (“**Sohar International**”) entered into a binding merger agreement dated 15 November 2022 (“**Merger Agreement**”). HSBC Oman will be merged with and into Sohar International and all of the rights, obligations, assets (including contracts and employees) and liabilities of HSBC Oman will be transferred (as a going concern) to Sohar International by operation of law with effect from the completion of the merger (the “**Merger**”). The Merger has been approved by the respective shareholders of both HSBC Oman and Sohar International on 20 June 2023. On completion of the Merger, HSBC Oman will cease to exist as a legal entity and its shares will be cancelled.

أبرم بنك أتش أس بي سي عمان ش.م.ع.ع (“أتش أس بي سي عمان”) وبنك صحار الدولي ش.م.ع.ع (“صهار الدولي”) إتفاقية إندماج ملزمة بتاريخ 15/نوفمبر/2022م (“إتفاقية الإندماج”). سيتم دمج أتش أس بي سي عمان مع وفي صحار الدولي وسيتم تحويل جميع حقوق والتزامات وأصول (شاملاً العقود والموظفين) ومديونيات أتش أس بي سي عمان (كمنشأة مستمرة) إلى صحار الدولي بإعمال القانون إعتباراً من إكتمال الإندماج (“الإندماج”). تم إعتقاد الإندماج والموافقة عليه من قبل المساهمين المعنيين في أتش أس بي سي عمان وصهار الدولي بتاريخ 20/يونيو/2023م. وعند إكتمال الإندماج، سوف ينتهي وجود أتش أس بي سي عمان ككيان قانوني وسيتم إلغاء أسهمه.

In accordance with the Merger Agreement, the shareholders of HSBC Oman are being offered consideration consisting of newly issued shares of Sohar International valuing both banks at 1.0X book value on 31st March 2023 such that each HSBC Oman Shareholder will receive a whole number of shares of Sohar International calculated in the ratio of 1.467 shares of Sohar International for each 1 HSBC Oman share held by them (rounded down to the nearest share) (the “**Share Consideration**”). As an alternative to the Share Consideration, shareholders of HSBC Oman have the option (the “**Cash Option**”) to elect to receive cash consideration of OMR 0.177 per HSBC Oman share (“**Cash Consideration**”) calculated using the same valuation of HSBC Oman as for the Share Consideration, provided that the maximum Cash Consideration payable by Sohar International to

وفقاً لإتفاقية الإندماج، تم عرض مقابل يتكون من أسهم مُصدرة جديدة في صحار الدولي على أساس القيم الدفترية لكلا البنكين كما هو بتاريخ 31/مارس/2023م، بحيث يستلم كل مساهم في أتش أس بي سي عمان العدد الكامل للأسهم في صحار الدولي محسوباً بمعدل 1,467 سهم واحد من أسهم صحار الدولي لكل سهم من الأسهم التي يحتفظ بها في أتش أس بي سي عمان (مقرباً لأقرب سهم) (“مقابل السهم”). كبديل لمقابل السهم، يتمتع مساهمي أتش أس بي سي عمان بخيار (“الخيار النقدي”) يتيح لهم إختيار إستلام مقابل نقدي بواقع 0,177 ريال عماني لكل سهم من أسهم أتش أس بي سي عمان (“المقابل النقدي”) محسوباً باستخدام نفس القيمة المقدرة لأتش أس بي سي عمان بالنسبة

HSBC Bank Oman SAOG's merger with Sohar International Bank SAOG



shareholders of HSBC Oman that elect to receive it shall not exceed 70% of the total consideration payable by Sohar International to HSBC Oman shareholders (the “**Maximum Cash Component**”).

If the number of HSBC Oman shareholders electing to receive the Cash Consideration (the “**Cash Option Shareholders**”) would result in the total Cash Consideration payable by Sohar International exceeding the Maximum Cash Component, then: (i) the Maximum Cash Component would be allocated to each Cash Option Shareholder on a pro-rata basis in accordance with the proportion (represented as a percentage) that the HSBC Oman shares held by such Cash Option Shareholder represented relative to the total number of HSBC Oman shares held by all Cash Option Shareholders; and (ii) the remaining consideration payable to such Cash Option Shareholders would be in the form of Share Consideration issued as a whole number of shares of Sohar International at the same ratio of 1.467 shares of Sohar International for each of their remaining HSBC Oman shares plus a pro-rata amount for any remaining fraction of an HSBC Oman share (rounded down to the nearest share).

Sohar International is extending this Cash Option to all shareholders of HSBC Oman as of the record date (“**Record Date**”) specified below to determine which HSBC Oman shareholders elect to receive Cash Consideration:

لمقابل السهم، شريطة ألا يتجاوز المقابل النقدي الأقصى المستحق الدفع من قبل صحار الدولي لمساهمي أتش أس بي سي عمان الذين إختاروا إستلام المقابل النقدي ما نسبته 70% من إجمالي المقابل المستحق الدفع من قبل صحار الدولي لمساهمي أتش أس بي سي عمان (“المكون النقدي الأقصى”).

إذا كان عدد مساهمي أتش أس بي سي عمان الذين إختاروا إستلام المقابل النقدي (“مساهمو الخيار النقدي”) سوف يُفضى إلى إجمالي المقابل النقدي مستحق الدفع من قبل صحار الدولي يتجاوز المكون النقدي الأقصى، عندئذ، (1) سيتم تخصيص المكون النقدي الأقصى لكل مساهم خيار نقدي على أساس التناسب وفقاً للنسبة (المُعبر عنها كنسبة مئوية) من أسهم أتش أس بي سي عمان التي يحتفظ بها مساهم الخيار النقدي المذكور آنفاً مُعبر عنها بالنسبة لإجمالي عدد أسهم أتش أس بي سي عمان المحتفظ بها من قبل جميع مساهمي الخيار النقدي و(2) سوف يكون المقابل المتبقي المستحق الدفع لمساهمي الخيار النقدي المذكورين آنفاً في شكل مقابل سهم مصدر كعدد كامل لأسهم صحار الدولي بنفس المعدل 1,467 سهم من أسهم صحار الدولي للمتبقي لهم من أسهم أتش أس بي سي عمان بالإضافة إلى المبلغ التناسبي لأي جزء متبقي من سهم أتش أس بي سي عمان (مقرب لأقرب سهم).

يمنح صحار الدولي هذا الخيار النقدي لجميع مساهمي أتش أس بي سي عمان كما هو في تاريخ التسجيل (“تاريخ التسجيل”) المُحدد أدناه لكي ما يُحدد مساهمي أتش أس بي سي عمان الذين إختاروا إستلام المقابل النقدي:

HSBC Bank Oman SAOG's merger with Sohar International Bank SAOG



Key Dates:	
Record Date:	03 rd August 2023
Cash Option Opening Date:	06 th August 2023
Cash Option Closing Date:	10 th August 2023
Cash Consideration:	
OMR 0.177 per HSBC Oman share	

التواريخ الرئيسية	
تاريخ التسجيل:	3 / أغسطس / 2023م
تاريخ بدء الخيار النقدي:	6 / أغسطس / 2023م
تاريخ إقفال الخيار النقدي:	10 / أغسطس / 2023م
المقابل النقدي	
0.177 ريال عماني لكل سهم في أتش أس بي سي عمان	

IMPORTANT: This Cash Option is open to all HSBC Oman shareholders as of the Record Date. HSBC Oman shareholders are under no obligation to elect the Cash Option. However, if any HSBC Oman shareholder wishes to elect the Cash Option, such HSBC Oman shareholder must indicate her/his/its intention by delivering a duly filled and signed Cash Option Election Form to the address and before the deadline both prescribed in the Cash Option Election Form. If any HSBC Oman shareholder does not provide a duly filled and signed Cash Option Election Form with the required documents (as set out in the Cash Option Election Form) by the prescribed deadline below and subject to the Cash Option election conditions (as set out below), such HSBC Oman shareholders will have been deemed to have declined the Cash Option and will only receive Share Consideration

هام: هذا الخيار النقدي مُتاح لجميع مساهمي أتش أس بي سي عمان كما هو في تاريخ التسجيل. لا يُلزم مساهمي أتش أس بي سي عمان بإختيار الخيار النقدي. عموماً، وإذا رغب أي مساهم في أتش أس بي سي عمان في اختيار المقابل النقدي، يجب عليه أن يُشير/تُشير لرغبته تلك بإرسال إستمارة إختيار خيار نقدي معبأة وموقعة حسب الأصول للعنوان وذلك قبل الوقت المُحدد لإستلام تلك الإستمارة علماً بأن العنوان والتاريخ المُحدد موضحين بإستمارة إختيار الخيار النقدي. إذا لم يوفر أي مساهم في أتش أس بي سي عمان إستمارة إختيار الخيار النقدي معبأة وموقعة حسب الأصول مع المستندات المطلوبة (حسب ما هو موضح في إستمارة إختيار الخيار النقدي) بحلول التاريخ المُحدد أدناه، ومع مراعاة شروط إختيار الخيار النقدي (الموضحة أدناه)، يُعتبر ذلك

HSBC Bank Oman SAOG's merger with Sohar International Bank SAOG



المساهم قدر رفض الخيار النقدي وبالتالي سوف يستلم مقابل السهم.

Cash Option Election Conditions

شروط إختيار الخيار النقدي

1. As noted above, the offer by Sohar International to pay Cash Consideration as an alternative to Share Consideration is subject to the condition that the total Cash Consideration payable by Sohar International to Cash Option Shareholders shall not exceed the Maximum Cash Component. If the number of Cash Option Shareholders would result in the Maximum Cash Component being exceeded, then: (i) the Maximum Cash Component would be allocated to each Cash Option Shareholder on a pro-rata basis in accordance with the proportion (represented as a percentage) that the HSBC Oman shares held by such Cash Option Shareholder represented relative to the total number of HSBC Oman shares held by all Cash Option Shareholders; and (ii) the remaining consideration payable to such Cash Option Shareholders would be in the form of Share Consideration at the same ratio of 1.467 shares of Sohar International for each of their remaining HSBC Oman shares.

1. وفقاً لما هو موضح أعلاه، فإن العرض المقدم من صحار الدولي لدفع المقابل النقدي كبديل لمقابل السهم يخضع إلى شرط ألا وهو ألا يتجاوز إجمالي المقابل النقدي المستحق الدفع من قبل صحار الدولي لمساهمي الخيار النقدي المكون النقدي الأقصى. إذا كان عدد مساهمي الخيار النقدي، سوف يُفرض لتجاوز المكون النقدي الأقصى عندئذ (1) سيتم تخصيص المكون النقدي الأقصى لكل مساهم خيار نقدي على أساس التناسب وفقاً للنسبة (المُعبر عنها كنسبة مئوية) من أسهم أتش أس بي سي عمان التي يحتفظ بها مساهم الخيار النقدي المذكور آنفاً مُعبر عنها بالنسبة لإجمالي عدد أسهم أتش أس بي سي عمان المحتفظ بها من قبل جميع مساهمي الخيار النقدي و(2) سوف يكون المقابل المتبقي المستحق الدفع لمساهمي الخيار النقدي المذكورين آنفاً في شكل مقابل سهم مصدر كعدد كامل لأسهم صحار الدولي بنفس المعدل 1,467 سهم من أسهم صحار الدولي للمتبقي لهم من أسهم أتش أس بي سي عمان بالإضافة إلى المبلغ التناسبي لأي جزء متبقي من سهم أتش أس بي سي عمان (مقرب لأقرب سهم).
2. The Cash Option is only able to be exercised in respect of HSBC Oman shares that are not pledged, disputed or otherwise encumbered as at the Record Date

2. يمكن ممارسة الخيار النقدي فقط فيما يتعلق بأسهم أتش أس بي سي عمان غير المرهونة أو المتنازع عليها أو

HSBC Bank Oman SAOG's merger with Sohar International Bank SAOG



المسجل عليها عبء قانوني بخلاف ذلك كما هو في تاريخ التسجيل.

3. By completing the Cash Option Election Form, an HSBC Oman shareholder will acknowledge and agree that:
3. بإكمال إستمارة إختيار الخيار النقدي، يُقر ويوافق المساهم في أتش أس بي سي عمان:
- a. their decision to exercise the Cash Option is binding and irrevocable;
- (أ) أن قراره بممارسة الخيار النقدي ملزم ولا رجعه فيه وغير قابل للنقض.
- b. notwithstanding their decision to exercise the Cash Option, they may receive a combination of Cash Consideration and Share Consideration; and
- (ب) بالرغم من قراره القاضي بممارسة الخيار النقدي، فقد يحصل على مزيج مقابل نقدي ومقابل سهم و
- c. the shares held by him/her/it are not pledged, disputed or otherwise encumbered by any third party.
- (ج) أن الأسهم التي يحتفظ/تحتفظ بها غير مرهونة أو متنازع عليها أو مسجل عليها عبء قانوني بخلاف ذلك من قبل أي طرف ثالث

Procedure for election of the Cash Option by HSBC Oman shareholders

الإجراءات الخاصة بإختيار الخيار النقدي من قبل مساهمي أتش أس بي سي عمان

In order to elect the Cash Option, HSBC Oman shareholders are required to deliver to Ubhar Capital a Cash Option Election Form duly completed and signed along with the requisite documents (as set out below) before 2 pm on the Cash Option Closing Date:

لإختيار الخيار النقدي، يُطلب من مساهمي أتش أس بي سي عمان إرسال إستمارة إختيار خيار نقدي مكتملة وموقعة حسب الأصول مصحوبة بالمستندات المطلوبة (المبينة أدناه) إلى أوبار كبيتال قبل الساعة 2:00 ظهراً بتاريخ إقفال الخيار النقدي:

- (a) to Ubhar Capital Office, OMINVEST Business Center, PH Level, Building no. 95, Way no. 501, Airport Heights, Muscat, Sultanate of Oman; or
- (أ) لمكتب أوبار كبيتال، المركز التجاري للشركة العمانية العالمية للتنمية والإستثمار، المستوى بي أتش، المبنى رقم: 95، سكة رقم: 501، مرتفعات المطار، مسقط، سلطنة عمان.

HSBC Bank Oman SAOG's merger with Sohar International Bank SAOG



(b) by email to the Ubhar Capital contacts provided below.

(ب) بالبريد الإلكتروني لأوبار كابيتال، أرقام الاتصالات موفرة أدناه.

The Cash Option will remain open for election for 5 business days starting from 6th August 2023 to 10th August 2023 (both days inclusive), with Ubhar Capital's Office open during business hours i.e., 8 am – 2 pm (Oman Time). Cash Option Election Forms received after 2pm on Cash Option Closing Date shall not be accepted and the HSBC Oman shareholder shall receive the Share Consideration in accordance with this Cash Option Election Form.

سيظل الخيار النقدي متاحاً لإختياره لمدة 5 أيام عمل تبدأ إعتباراً من 6/أغسطس/2023م حتى 10/أغسطس/2023م (كلا التاريخين مشمولين) لدى مكتب أوبار كابيتال أثناء ساعات العمل أي من الساعة 8:00 صباحاً (توقيت عمان). إستثمارات إختيار الخيار النقدي المستلمة بعد الساعة 2:00 ظهراً بتاريخ إقفال الخيار النقدي لن تقبل وبالتالي سوف يستلم مساهمو أتش أس بي سي عمان مقابل السهم وفقاً لإستمارة إختيار الخيار النقدي.

The Cash Option Manager shall have the sole discretion to reject and declare as invalid any Cash Option Election Form delivered by an HSBC Oman shareholder(s) without the requisite documents.

يتمتع مدير الخيار النقدي بالتقدير الخاص لرفض إستمارة إختيار الخيار النقدي وإعلان عدم صحة وسريان تلك الإستمارة المرسلة من قبل مساهم/ مساهمي أتش أس بي سي عمان والتي لا تكون مصحوبة بالمستندات المطلوبة.

The Cash Consideration shall be paid by Sohar International to each entitled HSBC Oman shareholder by funds being credited into the shareholder's bank account registered in Muscat Clearing and Depository Company's records.

يتم دفع المقابل النقدي من قبل صحار الدولي لكل مساهم مستحق ومؤهل من مساهمي أتش أس بي سي عمان بموجب أموال تضاف إلى الحساب المصرفي لذلك المساهم، المسجل بالسجلات المحتفظ بها لدى شركة مسقط للمقاصة والإيداع.

Required Documents

المستندات المطلوبة

The Cash Option Election Form must be accompanied by the following documents:

يجب أن تكون إستمارة إختيار الخيار النقدي مصحوبة بالمستندات التالية:

For Individual Applicants:

بالنسبة لمقدمي الطلبات من الأفراد:

HSBC Bank Oman SAOG's merger with Sohar International Bank SAOG



- A copy of Omani ID for Omani national HSBC Oman shareholders and Passport copy for Non-Omani HSBC Oman shareholders. - نسخة من البطاقة الشخصية للمساهمين العمانيين في أتش أس بي سي عمان ونسخة من جواز السفر للمساهمين غير العمانيين في أتش أس بي سي عمان.
- Birth Certificate of the minor HSBC Oman shareholder, if father is electing on behalf of his minor children. - شهادة الميلاد للمساهم القاصر في أتش أس بي سي عمان، إذا إختار الوالد بالنيابة عن الطفل القاصر.
- A copy of valid power of attorney duly endorsed by the competent legal authorities must be included in the event the election is on behalf of another person (with the exception of an election made by a father on behalf of his minor children). - نسخة من سند وكالة مُوثق حسب الأصول من قبل السلطات المختصة في حالة الإختيار بالنيابة عن شخص آخر (باستثناء إختيار الوالد بالنيابة عن طفله القاصر).

For Corporate Applicants:

لمقدمي الطلبات من الشركة

- Commercial Registration Copy for Omani HSBC Oman shareholders or equivalent for Non-Omani HSBC Oman shareholders; OR - نسخة من السجل التجاري لمساهمي أتش أس بي سي عمان للعمانيين أو ما يعادلها بالنسبة لمساهمي أتش أس بي سي عمان غير العمانيين أو
- A copy of board resolution authorising persons to elect the Cash Option and certified by the company secretary or legal counsel. - نسخة من قرار مجلس الإدارة المفوض للأشخاص لإختيار الخيار النقدي على أن تكون معتمدة من قبل أمين سر/سكرتير الشركة أو المستشار القانوني.

Acceptance by Sohar International – Important Terms and Conditions

قبول صحار الدولي – الشروط والأحكام الهامة:

The acceptance by Sohar International of the election of the Cash Option by the HSBC Oman shareholders and payment of the Cash Consideration is subject to the following term and conditions:

يخضع قبول صحار الدولي لإختيار الخيار النقدي من قبل مساهمي أتش أس بي سي عمان وسداد المقابل النقدي للشروط والأحكام التالية:

HSBC Bank Oman SAOG's merger with Sohar International Bank SAOG



- The payment of the Cash Consideration does not contravene any applicable laws and regulations. - سداد المقابل النقدي لا يخالف أي قوانين ولوائح واجبة التطبيق.
- The Cash Option Election Form being duly and validly completed along with the required documents and submitted to the Cash Option Manager on or before 2 pm on the Cash Option Closing Date. - إكمال إستمارة إختيار الخيار النقدي حسب الأصول وبصورة سليمة وصحيحة مع المستندات المطلوبة وتقديمها إلى مدير الخيار النقدي في تمام الساعة 2:00 ظهراً أو قبل ذلك الوقت بتاريخ إقفال الخيار النقدي.
- The person electing the Cash Option, or on whose behalf the Cash Option is being elected, is a registered HSBC Oman shareholder as of the Record Date. - أن يكون الشخص الذي إختار الخيار النقدي أو تم إختيار الخيار النقدي بالنيابة عنه، مساهم مسجل لدى أتش أس بي سي عمان بتاريخ التسجيل.
- The Cash Option Election Conditions specified above are satisfied. - الوفاء بشروط إختيار الخيار النقدي المُحددة أعلاه.

Cash Option Manager Contact Details:

بيانات الإتصال بمدير الخيار النقدي

Talal Al Balushi, VP Brokerage, talal@u-capital.net,
+968-24949051. +968-99267286

طلال البلوشي، نائب الرئيس للوساطة، talal@u-capital.net,
+968-24949051، +968-99267286.

Hunaina Banatwala, VP Institutional Sales, hunaina@u-capital.net,
+968-24949053. +968-99378351

حنينا بانتوالا، نائب الرئيس للمبيعات المؤسسية، hunaina@u-capital.net,
+968-24949053، +968-99378351.

HSBC Bank Oman SAOG's merger with Sohar International Bank SAOG



Cash Option Election

إختيار الخيار النقدي

HSBC Oman shareholder name: _____
Folio #: _____
No. Of HSBC Oman Shares as of Record Date: _____

اسم المساهم أثنس أس بي سي عمان: _____
صفحة من السجل #: _____
عدد أسهم أثنس أس بي سي عمان كما هو بتاريخ التسجيل: _____

I/we acknowledge and confirm that I/we have read, understood, and accepted the contents of the Explanatory Note issued by HSBC Oman on 31 May 2023 and this Cash Option Election Form. Therefore, and based on terms and conditions therein, I/we elect to receive Cash Consideration. I/We confirm the information provided in this Cash Option Election Form is true and correct. I/We will be responsible for any incorrect information provided by me/us. I/We confirm that I/we have full capacity and authority to sign this Cash Option Election Form.

أنا/نحن أقر وأؤكد أنني/أنا قرأت وإستوعبت وقبلت محتويات المذكورة التوضيحية المُصدرة من قبل أثنس أس بي سي عمان بتاريخ 31/مايو/2023م وإستمارة إختيار الخيار النقدي الماثلة. عليه، بناء على الشروط والأحكام المنصوص عليها في المذكورة التوضيحية وإستمارة إختيار الخيار النقدي المشار إليهما آنفاً، أنا/نحن أختار إستلام المقابل النقدي. أنا/نحن أؤكد على أن المعلومات الموفرة في إستمارة إختيار الخيار النقدي الماثلة حقيقية وصحيحة. أنا/نحن أتحمل المسؤولية عن أي معلومات غير صحيحة موفرة من قبلي/قبلنا. أنا/نحن أؤكد على تمتعي بالصفة القانونية والسلطة لتوقيع إستمارة إختيار الخيار النقدي الماثلة.

Signature:

التوقيع:

Date:

التاريخ: